

274

DEMOULIN (*Gilles-Joseph*), Soldat-Travailleur (Liège, 13.9.1853-Lukunga, 24.1.1889). Fils d'Henri et de G'haye, Marie.

A l'âge de seize ans, Demoulin quitta le collège. Il apprit le métier de menuisier. Incorporé au 12^e régiment de ligne, il fut congédié, à cause de sa santé assez précaire, après avoir effectué sept mois de service. Il s'engagea alors comme armurier chez un fabricant de Liège et s'expatria ensuite à Paris, où il travailla en qualité de mécanicien.

Rentré en Belgique en 1887, il souscrivit un engagement au service de l'État Indépendant du Congo comme soldat-travailleur au traitement de 60 francs par mois.

Parti d'Anvers le 8 mai, il débarqua à Boma le 3 juin et fut envoyé à Léopoldville, où il travailla surtout comme menuisier à l'installation de la station. Nommé soldat de 2^e classe le 1^{er} juillet 1888, il vit ses appointements mensuels portés à 80 francs. Demoulin fut atteint, en décembre, de fièvre hématurique et bilieuse et obligé de rentrer à Boma pour y être soigné. C'est au cours du voyage, à ce moment, long et pénible, qu'il succomba à Lukungu, le 24 janvier 1889.

5 décembre 1949.
A. Lacroix.

A nos Héros coloniaux morts pour la civilisation, p. 257.